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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

決 
 

裁 

   
 

 
 
 

 
平成１８年第３回上富良野町教育委員会会議録  

 
 
１．平成１８年 ３月２３日（木）９時３０分開会の第３回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開  会   平成１８年 ３月２３日   ９時３０分 
 
 
３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 
委  員    菅 原 恵久子 

            委  員    工 藤 和 子 
        委  員    菅 野 博 和 
            教育長  中 澤 良 隆 
 
４．欠席委員 

              
 
 
５．事務局職員 

教育振興課長          岡 崎 光 良 
            社会教育班主査         林   敬 永 
            学校教育班主幹（記録）  笹 島 洋 子 
 
 
 
 
６．閉  会   平成１８年 ３月２３日  １１時０６分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 
 
学校教育主幹 
 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
教 育 長 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
菅 原 委 員 
 
教 育 長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 

開会宣言９時３０分 
只今から平成１８年第３回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 
前回の議事録承認について。事務局。 

 
前回、平成１８年２月２０日開催の平成１８年第２回教育委員会議事録につい

て、ご報告申し上げます。報告第１号上富良野町教育委員会事務局職員の人事発

令についてほか１件、議案第１号平成１７年度上富良野町教育賞及び教育奨励賞

受賞者の決定についてほか３件についてご審議いただき、議案のとおり了してお

ります。 
 後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。以上であ

ります。 
 
 只今、事務局より前回教育委員会の会議録についてご説明がありましたが、ご

質問ご意見をお受けします。 
 
 ありません。 
 
 それでは次に、教育長から諸般の報告をお願いします。 
 
 前回、第２回教育委員会以降、定例議会、予算特別委員会等があり、また、教

職員の人事と、何かと忙しい時期でしたが、教育行政の主な点を申し上げます。

（教育行政報告朗読説明。） 
 ・上川管内教育委員会教育長会議について 
 ・清富小学校の閉校式について ほか。 
 
 只今の教育行政報告について、ご質問はございますか。 
 
 議会での質問はどのようなものがありましたか。 
 
 はい、一般質問としては２名の議員から教育委員会関連の質問がありました。

米澤議員から上富良野小学校の改修について、村上議員からは幼保一元化につい

て質問があり、今まで当委員会等でお諮りしているとおり、答弁いたしました。

 
 私も議会に出席しておりましたが、そのとおりでございました。その他、ご質

問ご意見はございませんか。 
 
ありません 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
教 育 長 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 

 
 はい、では日程第１報告第１号町立小中学校教職員の人事等について報告を願

います。教育振興課長。 
 
報告第１号町立小中学校教職員の人事等について教員の産前休暇によるもので

ございますので報告申し上げます。（報告第１号朗読説明。） 
 
 報告第１号町立小中学校教職員の人事等について説明を受けましたが、ご質問

ご意見はございませんか。 
 
 ありません。 
 
 はい、それでは報告第１号町立小中学校教職員の人事等についての報告は終わ

ります。次に、日程第２報告第２号町立小中学校教職員の人事異動の内示につい

て説明願います。教育振興課長。 
 
 只今上程いただきました報告第２号町立小中学校教職員の人事異動の内示につ

いてをいたします。内示を別紙にまとめてございますので別紙をご覧ください。

上富良野小学校で特殊学級で肢体不自由児学級が設置されることにより１名、少

人数学級で１名、また、新採用教員の指導の拠点校となることにより１名で計３

名の増となります。東中小学校においては 特殊学級で１名、新入学がないこと

により１名の計２名の減となっております。（報告第２号朗読説明。） 
 
 只今、教育振興課長より説明がありましたが、清富小学校の閉校もあり、大変

ご苦労のあった人事だと伺えますが、質問はありませんか。 
 
 補足説明いたしますが、この拠点校についてはまだ教育局と最終的な調整が済

んでおりません。１７年度におきましては、富良野小学校が拠点校となっており、

再任用の方が当たっておりましたが、１８年度はベテランの期限付き教員を配置

し富良野管内の４校を受け持つことになります。道教育局の方針としては、採用

を多くし、期限付きを少なくしようとするものですが、拠点校となると、なかな

か、大変だと感じております。 
 
 只今、教育振興課長より報告第２号につきまして説明を受け、また、教育長か

ら補足説明がありましたが、ご質問ご意見はありませんか。 
 
 ありません。 
 

 



4 

発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
委 員 長 
 
 
 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 

 
 はい、只今のご説明により、委員全員が報告第２号町立小中学校教職員の人事

異動の内示について承認いたしました。内示の別紙を見ますと以前上富良野町に

おられた方のお名前も見受けられますが、また新体制での取り組みに期待したい

と思います。 
 続いて、報告第３号工事等の発注状況についてを上程いたします。 
 
 報告第３号工事等の発注状況について報告申し上げます。別紙に基づき説明さ

せていただきますが、学校給食センターの調理機器の購入には防衛周辺整備の調

整交付金事業の対象となり、交付金として１８０万円町の収入となります。また、

郷土館のアスベスト除去の改修工事につきましては、２月に補助決定されたこと

により年度をまたいでの工期となり、繰越明許費事業を設定いたしております。

この事業には、２，６２５千円が補助金として交付されます。郷土館は４月いっ

ぱいの工期ですが、１８年度は、十勝岳大爆発から８０年を迎えることにより、

これらの記念展示を行い、町民の方々に広く見ていただき、防災の再意識の一助

にいたしたいと考えております。（報告第３号朗読説明。） 
 
はい、報告第３号工事等の発注状況について教育振興課長から報告がありまし

たが、各委員のご意見ご質問をお受けします。 
 
 ありません。 
 
 十勝岳大爆発の記念展示は５月２４日前後に行うようです。全委員、意見がな

いようですので報告第３号工事等の発注状況については、承認されました。それ

では、次に、日程第４議案第１号平成１８年度学校給食費の額の決定について上

程します。 
 
 議案第１号平成１８年度学校給食費の額の決定について提案の説明を致しま

す。１８年度の学校給食費につきまして原油等の高騰により諸経費も値上がりし

安全で安心な給食を安定して提供するため、上富良野町学校給食センター審議会

諮問しておりましたが、平成１８年２月２４日付けで児童については一食当たり

１０円、生徒については９円の値上げの答申をいただき、ここに 委員会の承認

を求めるものです。議案を朗読しご説明といたします。（議案第１号朗読説明。）

 
はい、１８年度の学校給食費につきまして小学生は１０円値上がりし２３８円

に、また、中学生は９円上がって２７９円という説明でしたが、各委員のご意見

ご質問をお受けします。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
工 藤 委 員 
 
 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
 
 
 
教育振興課長 
 
 

 
 はい、意見というより要望なのですが、食育の観点から考えますと米飯につい

ては親が持たせるということも家庭のあり方として大切ではないでしょうか。 
 今後、学校教育の場でもそういう取組みをしていただきたいと思います。 
 
はい、やはり食育は家庭からですね。貴重なご意見でしたが、ほかにご意見ご

質問をどうぞ。 
 
 ありません。 
 
 各委員の方、値上げは止む無しというところのようです。今後、ますます食育

に力を注いでいかなければということですね。では、議案第１号平成１８年度学

校給食費の額の決定については提案どおり決定されました。次に移りまして 議

案第２号上富良野町教職員住宅管理規則の一部改正についてを上程いたします。

 
 議案第２号上富良野町教職員住宅管理規則の一部改正について説明させてい

ただきます。今年度におきまして、旭町の教職員住宅１棟２戸の風呂をユニット

バスへの改修、そのほか水回りを改修しましたのでその部分の住宅使用料を値上

げするものと、清富小学校の閉校に伴い清富の教職員住宅を教育財産から普通財

産に変更となるため、上富良野町教職員住宅管理規則から削除するものでござい

ます。以下、議案を朗読しご説明といたします。（議案第２号朗読説明。） 
 
 はい、只今教育振興課長から議案第２号について提案の主旨説明がありました

が、これにつきまして各委員のご意見ご質問を伺います。 
 
 ありません。 
 
 はい、住宅改修による使用料の値上げと、先日、各委員の方々がご参列になり

清富小学校の閉校式を見とどけてまいりましたが、このことに伴い教員住宅を教

育財産から普通財産に変更し今後管理していくということでございます。では、

議案第２号上富良野町教職員住宅管理規則の一部改正については承認されまし

た。次に、日程第６議案第３号上富良野町パークゴルフ場の設置及び管理に関す

る条例施行規則の一部改正についてを上程いたします。教育振興課長。 
 
 上程されました議案第３号上富良野町パークゴルフ場の設置及び管理に関す

る条例施行規則の一部改正についてご説明申し上げます。１２月の上富良野町議

会におきまして議決されましたが、上富良野町パークゴルフ場の経営が指定管理
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
 
教育振興課長 

 
者となることから条例の趣旨に沿って規則の一部を改正するものでございます。

ほか条例の文言の整理も併せての改正ですので、少々分かりづらいのですが、別

紙及び新旧対照表をご覧いただきご説明させていただきます。（議案第３号朗読

説明。） 
 
はい、条例にあわせての「利用」と「使用」との文言及び様式の整理ですが、

これにつきましてご質問ご意見をお受けします。 
 
 分かりづらかったのですが、今の説明でわかりましたので、特にありません。

 
 皆さん質問はないということですので、議案第３号上富良野町パークゴルフ場

の設置及び管理に関する条例施行規則の一部改正については承認とさせていた

だきます。続きまして、日程第７議案第４号上富良野町パークゴルフ場利用料金

設定の承認についてを上程します。 
 
 只今上程いただきました議案第４号上富良野町パークゴルフ場利用料金設定

の承認について、議案の主旨を説明いたします。議案第３号でご承認いただきま

したが、上富良野町パークゴルフ場の指定管理者として株式会社シー・エス・テ

ィが管理運営することにより、条例第１４号第２項の規定により料金設定につい

て教育委員会の承認が必要となります。別紙として受託者の料金設定の承認願い

を添付してございますが、従来と変わりますことは身体障害者等の利用料の免除

に関し、身体障害者等の方々や健常者のご意見を伺い、料金を一般の方と同額、

シーズン券については減免の設定をしております。以下、朗読説明とさせていた

だきます。（議案第４号朗読説明。） 
 
 教育振興課長から議案第４号上富良野町パークゴルフ場利用料金設定の承認

について説明がございましたが、各委員のご意見をお伺いいたします。 
 
 ありません。 
 
 はい、では議案第４号上富良野町パークゴルフ場利用料金設定の承認について

は承認されました。今後、適正な管理運営をお願いしたいと思います。次に、日

程第８議案第５号上富良野町営スキーリフト管理規則の一部改正についてを上

程いたします。教育振興課長。 
 
はい、上程いただきました議案第５号上富良野町営スキーリフト管理規則の一
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
全   員 
 
委 員 長 
 

 
部改正についてですが、これにつきましても議案第３号と同じく上富良野町営ス

キーリフトの管理運営について上富良野町振興公社に指定管理者として、委託し

たことから条例に沿った文言等の整理を行うものでございます。（議案第５号朗

読説。） 
 
 はい、教育振興課長から議案第５号について朗読説明がありましたが、いかが

でしょうか。ご質問ご意見をどうぞ。 
 
 ありません。 
 
 皆さんご質問がありませんので、議案第５号上富良野町営スキーリフト管理規

則の一部改正については承認されました。続いて議案第６号上富良野町学校医及

び学校薬剤師の解職・委嘱についてを上程いたします。 
 
 議案第６号上富良野町学校医及び学校薬剤師の解職・委嘱についてご説明いた

します。この度の清富小学校の閉校により、また町立病院の薬剤師が１名減、学

校医の柏木稔暖先生が閉院することにより、薬剤師１名を新しい方にお願いし、

学校医、学校薬剤師の担当学校を見直すことといたしました。よろしくご審議く

ださい。 
 
 はい、新たな体制での学校医、学校薬剤師の担当学校の変更でございます。こ

れについてご意見ご質問をお受けします。 
 
 ありません。 
 
 各委員の皆さん、ご質問がないということですので議案第６号上富良野町学校

医及び学校薬剤師の解職・委嘱については承認されました。以上で日程第８号ま

で全ての審議を終了いたしました。ほかに何かございますでしょうか。 
 
 ありません。 
 
 はい、ではこれで平成１８年第３回教育委員会は、閉会といたします。 
 
 

閉会  １１時０６分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

 


